
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Apresentamos à consideração da Casa o seguinte: 

 

 

Foi-nos reivindicado por munícipes que utilizam a rua Lourenço 

Coppedê, para que intercedêssemos junto ao Poder Executivo local objetivando 

manutenções necessárias, notadamente a poda de árvores e levantamento das copas 

das árvores, da referida rua. 

  

Saliente-se que há reclamações quanto à altura das copas das árvores 

e devidas manutenções, situações causadoras de prejuízos aos munícipes. Informam 

que a falta de poda faz com que aqueles que precisam transitar pelo local muitas 

vezes são obrigados a utilizarem o leito carroçável, correndo riscos de 

atropelamentos. Trata-se de situação emergencial.  

 

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, 

depois de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal para que solicite às Secretarias competentes o 

cumprimento das reivindicações. 

 

Sala das Sessões, 25 de agosto de 2022 

 

 

Alessandro Maraca 
Vereador 

REQUER PODA E LEVANTAMENTO DE COPAS DE 

ÁRVORES LOCALIZADAS EM TODA EXTENSÃO 

DA RUA LOURENÇO COPPEDÊ, BAIRRO JARDIM 

CASTELO BRANCO, CONFORME ESPECIFICA. 
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